

阿蘇ライオンズクラブが40周年記念式典

阿蘇ライオンズクラブ（二宮純一会長ほか40人）の設立40周年を記念した式典が5月17日、阿蘇リゾートグランヴィリオホテルで盛大に開催されました。

ライオンズクラブは世界的規模の社会奉仕団体で、阿蘇クラブも40年にわたり地域に大いに貢献されています。式典には来賓はじめ特に交流のある50のクラブ、海外から姉妹クラブ（台北市中区獅子会）など250人が参加。小倉虎舞保存会による3段継ぎの披露でオープニングを飾り、続いて二宮会長による事業の事例発表や台北市中区獅子会との国際交流などが行われました。

なお、同クラブは40周年記念事業として、阿蘇いこいの村へ桜40本植樹、管内の小中学校へEM菌促進運動、中学女子ソフトボール大会助成、阿蘇広域消防本部にAED（救助活動支援器具）を寄付されています。



▲挨拶する台北市中区獅子会の方耀源会長

乙姫ペンション村で魅力満載のイベント

熊本県ペンション協会が今年から設定した「ペンションの日」（毎年父の日と同日）を記念し、同協会主催「第1回ペンション感謝祭」が乙姫ペンション村で開催され、花の苗がもらえるスタンプラリーやガレージセール、ミニコンサート、だご汁半額など数々の楽しい催しに県内外から多くの方が訪れました。乙姫ペンション村運営協議会（佐藤英二会長ほか11人）では、この機会にペンションの魅力を大いに知ってもらおうと特産品を使ったハヤシライスやデザート、景観を活かした癒しの空間などを提供し、心安らぐおもてなしでお客さんを迎えて、大変喜ばれました。健康的に余暇を過ごしたい方、日常と違った空間を楽しみたい方にはおすすめのスポットです！※ガレージセールの売上金の一部を阿蘇市社会福祉協議会に寄付されました。



▲徳永義治さんによる
三線のミニコンサート
▲阿蘇市で地域ブランドを目指す「だご汁」「ハヤシライス」
も乙姫ペンション村でいただけます！

『宝くじ助成事業』で、西小園区が西小園八幡宮周辺に広場を整備、内牧5区が地域活動備品を整備しました。

地域社会の健全な発展を図ることを目的とした宝くじの助成金で、西小園区が西小園八幡宮周辺の広場整備とヤマザクラやヤマボウシなどの植栽による景観整備を行いました。

この宝くじ助成金事業は、宝くじの普及広報事業費を財源として財団法人自治総合センターが助成を行うもので、今回整備した広場は、区の活動や子供たちの遊び場となる地域活動の拠点となり、地域のコミュニティ形成に役立てられます。

また、同様に、内牧5区が宝くじの助成金で地域活動備品の整備を行いました。

内牧5区では、これまで地域活動時に不足していたテーブルやイスが整備されたことで、活動が活発になることが期待されています。

また、地域の文献や資料を保管する棚を併せて整備し、地区の歴史を後世に残すことで地域への愛着を育むことに役立てられます。



▲整備され美しくなった西小園広場